

Voilà déjà plus d'un mois que la rentrée est passée. Nous sommes heureux d'accueillir dans notre école de Trégonneau 46 élèves répartis comme suit:

- 19 MS et 5 GS (soit 24 élèves) avec Daniel Mergez
- 14 CE1 et 8 CE2 (soit 22 élèves) avec Marion Guillemot

Clémentine Desanneaux étant partie c'est Jean François Durant qui prend la direction du RPI.

Deux nouvelles recrues ont rejoint l'équipe des agents communaux. Penda Camara s'occupe de vos petits en classe avec Daniel Mergez et Céline Le Grand à la cantine et garderie.

Les travaux du bourg se terminent. Il ne reste plus que les aménagements paysagers à effectuer. Un parking tout neuf est désormais à votre disposition, Je sais que les changements d'habitude sont difficiles mais je vous demanderais de bien vouloir vous garer sur les emplacements prévus à cet effet afin de ne pas dégrader les aménagements mis en place.

Un éclairage public est désormais opérationnel à Ruguézou, permettant ainsi aux enfants prenant le car le matin de se rendre à l'arrêt en toute sécurité.

Le centenaire de la fin de la guerre 14/18 approche et le conseil municipal souhaiterait marquer l'événement en invitant les jeunes (-de 18 ans) de la commune à venir chanter la marseillaise lors de l'hommage qui sera rendu au monument au mort le 11 novembre à 11h00. Ceux qui souhaitent y participer, et que j'espère nombreux, peuvent en informer la mairie avant le 27 octobre.

Bel Automne à toutes et tous

Françoise Poupon